



船穂中つれづれ

令和7年度学校通信
令和7年11月7日
第24号



船穂中 HP

学校教育目標：変化していく社会に対応できる、心豊かな主体性のある生徒の育成を図る
令和7年度重点目標：主体的な学習「わかった」「できた」「やってみよう！」<授業改善>
自己肯定感の向上 「船穂大好き・人大好き」<探究学習>



～2年生チャレンジ・ワーク 大成功～

10月28日（火）より3日間、76名の2年生が37の事業所等にお世話になり、チャレンジ・ワークを行いました。この期間、学校からは担当の教員が体験場所を訪問しましたが、どの生徒も、生き生きと真剣な表情で、任された仕事に取り組んでいました。

事業所からいただいた、事後アンケートでは、「お客様へのあいさつや笑顔がとても良かったです。」「丁寧に仕事をしてくれました。パンやドーナツの成形がとても上手でびっくりしました。軽量や仕込み、清掃などたくさんお手伝いしていただき大変助かりました。ありがとうございました。」「覚えや仕事が早くできる子だと感じました。マネキン変更時も1番テキパキと早くこなしてくれたし、売場での商品整理も早かったです。50代の方が多いからコーデュロイスニーカーは色味が落ち着いていてチャンスがあると思いました！」と発表してくれて、今からでも販売員になれると思います！挨拶礼儀など基本的なことがしっかりできてきてこちらも勉強させていただきました。」などの感想があり、多くのお褒めの言葉をいただきました！2年生、本当によく頑張ったのだと思います。

この3日間で自信がついたのでしょう。今週は、2年生の授業への取り組みがぐっと良くなっているようです。前向きに頑張る姿が見られ、大変うれしく思っています。



～県秋季大会 がんばりました！～



11月1日（土）より岡山県中体連秋季大会がありました。本校からは、市の予選を勝ちぬいた、ソフトテニス部の西尾・石井ペア、卓球個人の大橋選手が出場して頑張りました！「県大会に出場した！」といいう貴重な経験を活かし、チームで、また学校で盛り上がり上げていけたらなと思っています。



卓球結果
1回戦対高松中
3-2
2回戦対中道中
0-3



ソフトテニス結果
1回戦対高陽中
0-3

ます。その日に向けて、秋～冬～春と、
しっかり力をつけてほしいと思います。